



## **En carême avec Madeleine Delbrêl**

**Dans l'élan de la découverte de Madeleine Delbrel, inspiratrice pour notre temps, notamment lors du rassemblement à Valpré en septembre prochain, entrons en carême à sa suite.**

Sa spiritualité nous rappelle que la sainteté se vit au quotidien, au milieu du monde, là où Dieu nous attend.

Aimer sans choisir, aimer sans mesure, aimer surtout quand cela nous coûte.

Dans l'esprit de *Nous autres, gens des rues*, cette prière nous invite à faire de nos rencontres ordinaires un lieu de conversion.

Le Carême devient alors un chemin de dépouillement intérieur.

Un appel à laisser Dieu élargir notre cœur.

Un apprentissage patient de la charité concrète.

Que cette prière nous aide à devenir, chaque jour, des témoins d'un amour simple et vivant.

### **Prière pour le temps du Carême**

#### **« Seigneur, apprenez-nous à aimer »**

Seigneur,  
apprenez-nous à aimer  
ceux que vous aimez,  
comme vous les aimez,  
quand vous les aimez,  
et comme vous voulez que nous les aimions.

Apprenez-nous à ne pas choisir nos amours,  
mais à aimer tous ceux que vous mettez sur notre route,  
surtout quand cela nous coûte.

Délivrez-nous de nous-mêmes,  
de nos habitudes,  
de nos sécurités,  
de nos refus d'aimer.

Donnez-nous un cœur pauvre et libre,  
un cœur disponible à votre Esprit.

Amen.

**Madeleine Delbrêl**

(*inspiré de ses écrits et prières, Nous autres, gens des rues*)